
Civitas: le promesse 

non mantenute

A un anno dalle 

votazioni, parliamone

Eccoci arrivati a metà settembre 2021. È passato un anno dall'insediamento

dell'Amministrazione guidata dal Sindaco Luca Santagostino. Non è tantissimo tempo, ma

già abbastanza per capire come sta lavorando.

Cominciamo a vedere cosa aveva promesso di fare la lista Civitas, entro un anno, secondo

quanto scritto nel loro programma elettorale:

stampato presso Tipografia Marwan S.r.l.– settembre 2021

Collegamento pedonale dell'area Gaggetto

con Cerro, entro giugno 2021.

Riqualificazione delle spiagge presenti sulla

SP 69 direzione Cerro, entro giugno 2021.

La valorizzazione sarebbe stata fatta a

carico del bilancio comunale inizialmente e

poi affidata a chi gestirà un chiosco da

collocarsi lungo la SP 69.

Riqualificazione delle spiagge presenti sulla

SP 69 direzione Luino, da attrezzarsi con

servizi, entro giugno 2021.

Riqualificazione dell'area Gaggetto con

realizzazione di campi da gioco, chiosco,

docce e servizi, entro giugno 2021.

Rifacimento della segnaletica turistica (in

più lingue), entro giugno 2021.

Area noleggio bici, mountain bike e

monopattini, entro giugno 2021.

Attivazione di un gruppo di volontari per il

turismo, subito dopo le elezioni.

Creazione di un ufficio turistico strutturato,

entro il primo anno di mandato.

Come prevedibile, la fantasiosa proposta si è rivelata

impraticabile: il collegamento, sperimentato a fine

luglio, si ripeterà solo per qualche domenica.

Ad oggi sono stati effettuati alcuni interventi di

sistemazione, parte operati da volontari ed il chiosco

non cè.

Ad oggi hanno lavorato in modo encomiabile i volontari

e niente altro; nessun servizio.

Realizzati i campi (a pagamento), con una struttura

provvisoria (ma che senso ha?), con il chiosco sparito

dopo l’inaugurazione e una triste baracca di servizio.

Dov’è?

Dov’è?

Questo gruppo di volontari specializzati nel settore

turistico non c'è e nel frattempo la Pro-loco continua a

latitare.

Ancora non è attivo.



Creazione di un brand e di un sito dedicato

alla promozione turistica, entro il primo

anno di mandato.

Location prestigiosa per eventi (il parco di

villa Frua e la limonaia), entro il primo

anno di mandato.

Aumento della presenza di cestini per i

rifiuti, entro giugno 2021.

Garanzia della manutenzione ordinaria del

verde e delle aiuole, entro giugno 2021.

Creazione di una APP per segnalare i rifiuti

abbandonati, entro il primo anno di

mandato.

Ammodernamento del parco giochi di

Mombello, entro il primo anno di mandato.

Introduzione giochi per bambini con

disabilità in tutti i parchi gioco, entro il

primo anno di mandato.

Manutenzione ordinaria dei cimiteri

comunali, entro il primo anno di mandato.

Riattivare le videocamere presenti sul

territorio e cessione della gestione

operativa ai Carabinieri, entro il primo

anno di mandato.

Rafforzamento della presenza del personale

della Polizia Locale, che avrebbe utilizzato

anche biciclette elettriche, entro il primo

anno di mandato.

Introduzione di dissuasori per limitare la

velocità, entro il primo anno di mandato.

Sostegno alle Associazioni per promuovere

le proprie attività, entro il primo anno di

mandato.

Sostegno a manifestazioni pubbliche nel

campo della cultura, dello sport,

dell'ambiente, del relax, entro il primo anno

di mandato.

Potenziamento dello sportello di assistenza

psicologica presso le farmacie comunali,

entro il primo anno di mandato.

Sostegno economico alle famiglie in

difficoltà per la pandemia, entro il primo

anno di mandato.

Potenziamento della rete di negozi che

offrono la spesa solidale, entro il primo

anno di mandato.

Mentre la Comunità Montana sta lavorando per

promuovere l'intero territorio della parte nord della

Provincia, Civitas pensa di fare da sola, comunque ad

oggi non ci sono ancora né il brand né il sito.

Al di là dello scarso utilizzo, soprattutto

l'Amministrazione, pensando di essere un club privato,

ha realizzato eventi di beneficienza con la

partecipazione su invito.

Non ci sono ancora.

Fatto niente di più o di meglio di quanto si facesse

prima, magari anche qualcosa di meno.

Non c'è ancora.

Ad oggi nessun intervento è stato fatto a Mombello.

È stato realizzato l'intervento al parco giochi di Cerro, gli

altri aspettano.

Fatto niente di più o di meglio di quanto si facesse

prima.

Siamo ancora in attesa.

Al momento è stato sostituito un agente e non c'è stato

nessun rafforzamento.

Non ne è stato aggiunto nemmeno uno rispetto a quelli

che c'erano già.

A parte qualche patrocinio, che comunque non

comporta oneri per il Comune, non risultano altre forme

di sostegno.

A parte qualche patrocinio, che comunque non

comporta oneri per il Comune, non risultano altre forme

di sostegno.

Non risulta.

Ci mancherebbe che non venisse fatto.

Non risultano atti concreti in questo senso.



Collaborazione con associazioni e volontari

per un servizio di trasporto di anziani e

malati verso i luoghi di cura, entro il primo

anno di mandato.

Sostegno alle scuole dell'infanzia, entro il

primo anno di mandato.

Collaborazione con gli Oratori, entro il

primo anno di mandato.

Istituzione della "scuola delle mamme" per

l'integrazione delle famiglie straniere, entro

il primo anno di mandato.

Mantenimento degli anziani nella vita

sociale con la collaborazione del centro

attivo a Mombello, migliorandone l'attività

e potenziando l'Università della Terza Età,

entro il primo anno di mandato.

Istituzione del Consiglio dei giovani, entro

il primo anno di mandato.

Nuovo regolamento per la

somministrazione di bevande e alimenti su

aree pubbliche, entro il primo anno di

mandato.

Promozione della partecipazione degli

operatori economici alle attività di

promozione turistica, sostegno alle iniziative

turistiche promosse direttamente dai

commercianti e dalle loro associazioni,

entro il primo anno di mandato.

Sostegno alle associazioni del territorio per

iniziative in linea con la visione e la

missione (di chi, di Civitas?), entro il primo

anno di mandato.

Promozione delle attività artigianali legate

alla produzione della ceramica artistica,

entro il primo anno di mandato.

Dotazione di strumenti audiovisivi idonei

per conferenze, corsi e riunioni a villa

Frascoli-Fumagalli, villa Frua, ex municipio

di Piazza Italia, entro il primo anno di

mandato.

Promozione di un tavolo di coordinamento

delle realtà del terzo settore, entro il primo

anno di mandato.

Non risultano atti concreti in questo senso.

Non risultano attività diverse da quanto avesse fatto

l'Amministrazione di Centrosinistra.

Con l'ultima variazione di bilancio i contributi agli

oratori per le attività estive sono stati cancellati.

Chi l'ha vista?

Il Centro di Mombello verrà chiuso se l’Amministrazione

non riuscirà a trovare nuovi volontari ed un Presidente,

l'Università della Terza Età non è ancora stata

ripristinata.

Ad oggi, si sta studiando il regolamento istitutivo.

Non è ancora stato fatto.

Qualcosa è stato fatto, con risultati tutti da verificare.

Quindi chi ha ricevuto sostegno è in linea con la

visione?

Non risulta.

Per ora, niente.

Per ora, niente.



Attivazione canale WhatsApp per informare

i cittadini, entro il primo anno di mandato.

Affidamento ad un "social media manager"

per valorizzare e promuovere il "brand",

entro il primo anno di mandato.

Fatto. Questa Amministrazione, molto forte

nell'autopromozione, su questa cosa non ha ritardato,

chissà perché…

Non fatto.

Potremmo aggiungere che il tavolo sul clima è stato convocato, ma di fatto

non è operante, che il paese non è certo uno specchio, che sul progetto di

AlpTransit è stata presentata al pubblico una proposta che non si sa se sarà

approvata e realizzata...

Se quello che era stato promesso, non è stato fatto, allora sarà stato fatto o si

sta facendo qualcos'altro:

• rotatoria davanti alla Stazione Nord: è un lavoro concordato con la

Provincia dalla precedente amministrazione di Centrosinistra.

• Rotatoria all’incrocio di via per Cittiglio: è un lavoro programmato e

finanziato dalla precedente amministrazione di Centrosinistra.

• palestra della scuola media «Monteggia»: è un progetto avviato dalla

precedente Amministrazione di Centrosinistra.

• progetto di miglioramento e sistemazione della piazza Matteotti e del

tratto di lungolago antistante: era un progetto del Centrosinistra e Civitas

ha tolto il finanziamento, si vede che è già bello così.

• centro polifunzionale sanitario presso l'ex municipio in piazza Italia:

era un'iniziativa del Centrosinistra e non si fa più, i servizi alla persona

possono aspettare.

• Asilo nido: a proposito di mantenimento dei servizi alla persona ed alle

famiglie, per quest'anno l'asilo nido comunale per ora è stato chiuso.

• Tupiun: da marzo è precluso il passaggio ai pedoni, cosa si sta aspettando a

ripristinarlo?

• Mombello, Ponte e Casere: Mombello, Ponte e Casere?

Non siamo contenti di tutto questo, anzi, ed è presto per dire che "l'avevamo

detto". Tuttavia, chi ha promesso, presentandosi come quelli che avrebbero

cambiato tutto, perché le cose non andavano bene, ora si faccia qualche

domanda e spieghi chiaramente come intende andare avanti, soprattutto con

che progetti e proposte concrete, perché ad oggi si è vista molta

autocelebrazione, ma pochi atti concreti.


